



前神奈川県議会議員

き さ き
木佐木 ただまさ
日本共産党

いのちとくらし
守る政治をご一緒に

<プロフィール>

- 神奈川大学法学部卒
- 元法律事務所職員
- よこはま健康友の会 会長
- 横浜東民商顧問
- 弓道初段 1984年生まれ

自然災害に強い街づくり 真剣に

台風 15 号の爪痕

9月8日～9日にかけて関東地方を直撃した台風15号の爪痕が鶴見区内でも各地に残されました。被害にあわれたすべての皆さんにお見舞い申し上げます。

9月9日朝、古谷やすひこ市議と共に、各地の被害状況を確認するために現地へと行きました。

大量の雨が流れ込み、下水管の圧力が処理能力をこえるほどあがったことで、道路が陥没するなどの被害がでていました。そのほかにも、トタン屋根が飛ばされていたり、飛ばされた物が当たったのか火災報知器が鳴り響いているなど、騒然としていました。鶴見土木事務所の方々が素早く対応をされました。

災害の被害を想定外だったですまないために、体制の強化をはじめ、行政の役割をしっかりと果たせるよう求めていきたいと思えます。

いざという時のために、情報の確認を 携帯・スマホに市の情報が届きます。

横浜市では、防災情報を E メールでお知らせする事業を行っています。ぜひご活用ください。下記アドレスにメール送信を行いご登録を。

entry-yokohama@bousai-mail.jp

QRコードは右から。詳細は横浜市ホームページの防災情報のページをご覧ください。



陥没した道路



飛ばされたトタン屋根

9月23日 10時～ 鶴見公会堂ホール カジノ反対市民集会(仮)

主催: カジノ反対横浜連絡会 in 鶴見

連絡先: 金谷(08037275352)

市民の運動を全力で応援します! ぜひご参加を!